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保護者・地域の皆様
令和５年度の教育活動が修了しました。この一年間東金子中学校の教育活動へのご理解・ご協

力ありがとうございました。今年度５月に新型コロナウイルス感染症への対応が２類から５類へ
移行されました。その結果、多くの行事が新型コロナ前の対応に戻りました。しかし、新たにイ
ンフルエンザが流行するなどして、一年間を通して保護者の皆様には生徒たちの健康管理に気を
配っていただくことになりました。そのお陰で修学旅行・合唱コンクール・体育祭、そして、卒
業証書授与式は予定通り全校生徒が参加して実施することができました。ありがとうございまし
た。４月には、新しい生徒・教職員を迎えて令和６年度がスタートします。来年度も引き続き、
東金子中学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

穏やかな春の日射しに包まれて、全校生徒と保護者・ご来賓の皆様をお迎えし、第４１回卒業
証書授与式を挙行することができました。座る姿勢や起立・礼など落ち着いた所作には厳粛な雰
囲気を、卒業生の合唱や全校合唱では温かい雰囲気を演出することができました。また、在校生
代表からの「送る言葉」には「行事で先頭に立って下級生をリードする卒業生の姿、また、挨拶
や身だしなみ・無言清掃など日常生活を大切にする姿は下級生の手本であった。２年生は４月か
ら最上級生となる。不安もあるが下級生の手本として成長していきます。」という決意が表れてい
ました。また、卒業生代表からの「別れの言葉」では、「卒業生を支えてくれたことに感謝します。
また、在校生に残された中学校生活は思ったよりも短いです。充実した生活を送ってほしい。そ
して、３年生を送る会での在校生の姿を見て、これからの東金子中を安心して任せられる。よろ
しくお願いします。」というエールが送られました。まだまだ在校生が参列して卒業証書授与式が
できない学校があります。しかし、昨年度に引き続き本校は全校生徒が一堂に会して卒業証書授
与式が行えました。その体験は、卒業生が下級生を育てるとともに、卒業生を祝福する気持ちに
繋がります。そして、その姿を見ることで「来年度は、私たちが頑張る。私たちも充実させる。」
という生徒の活動につながり、心が成長すると思います。

今まで先輩として１・２年生の成長を支えてくれた３年生に対して感謝の気持ちを表すために
「シンカ～成長した今～」をスローガンとし、３年生を送る会を開催しました。部活動の発表は
芸達者が多く、それぞれの部活動の個性が表れた発表となりました。また、１年生は「卒業アル
バム」を２年生は「ハリーポッター」をコンセプトにして物語性がある発表を行うことができま
した。途中、３年生が登場する等演出もこっていました。そして、３年目を迎えた有志合唱団は
３年生の先生方を加え「僕のこと／ Mrs.Green Apple」を合唱しました。どの学年も３年生に「シ
ンカした姿」を見せることができました。感動とは「深く物事に感じて心が動く」ことです。同
じ時間を同じ場所で、歌や踊り等同じことを共有することで仲間意識が生まれ、感動することが
できます。２・１年生の生徒の皆さんには、感動的で温かく素敵な「３年生を送る会」をありが
とうございました。３年生は、皆さんの姿を見て「東金子中学校は来年度も大丈夫。安心して任
せられる。」と感じたことと思います。

前日から関東地方では久しぶりの大雪で、当日
は２時間遅れの登校となりました。また、６年生
児童の安全を考え、急遽、来校を中止としました。
そのために、１年生の校歌披露と生徒会の中学校
生活の説明・体育の集団行動は、行えませんでし
た。しかし、せっかく練習を積み重ねてきたので、「活動を録画して小
学校に渡す」という方向に切り替え、その日のうちに録画をして小学校
に送りました。そして、保護者の中には「新入生保護者会」のためにお休みをとっている方もい
ます。そのため保護者会の日程を動かすことは難しいと考え、新入生保護者会も「家庭で資料を
見ながらズームで説明を聞く」と「来校して直接説明を聞く」のハイブリッドで対応しました。

青き地球を憧れて

新入生１日入学・保護者会 ２月６日

第４１回卒業証書授与式 ３月１５日

３年生を送る会 ３月７日



どうなることかと思いましたが、実際は、１０名ほどが直接来校して説明を聞き、５０名を超え
る方がズームで参加してくださいました。突然の対応でしたが、生徒・教職員の柔軟な対応と保
護者の皆様のご協力で、日程どおり実施できました。ご協力ありがとうございました。

２月１０日（土）に公立高等学校の倍率が新聞発表され、今年度
の進路選択もいよいよ佳境に入った中、１年後の進路選択に向けて、
２年生が東野高等学校へ高校体験授業を受けに行ってきました。「目
的を持った学習は自分を強くする」と言われます。自分は何のため
に勉強するのか。また、自分は何のために高校（上級学校）に進学
するのか等目指すべき目的がなければ勉強する意欲は生まれませ
ん。実際に高等学校へ行って、そこで高校の先生の授業を受けるこ
とで、自分は何のために勉強をするのかを考える機会としました。
生徒たちは中学校と違う広い敷地の中でより専門的な授業を受け

て、１年後の自分を想像しながら帰ってくることができました。

暖かい日射しの中、所沢航空記念公園に校外学習へ行ってきました。本物の飛行機のコックピ
ットに入って操縦桿を握ったり、無重力を体験したり、折り紙で風に飛ぶタネを作って飛ばした
りり組むことを目的に実施しました。東金子地区等、多くの体験をしてきました。また、大根な
どの方々が多く参加しているこの講座を機会に、野菜を販売して得たお金を使って、美味しいお
昼を食べてきました。よく学び、よく食べ、よく歩いた校外学習でした。

認知症に対する正しい理解を持ち、地域で認知症の人やその家庭に対してできる範囲で手助け
する「認知症サポーター」を養成し、認知症高齢者等に優しい地域作りに取り組むことを目的に
実施しました。東金子地区の方々が多く参加しているこの講座を機会に、学校と地域の繋がりが
深まり、地域でお互いが言葉をかけられる東金子地区になることを願っています
。

消防署の方々をお招きし 健全育成会主催による東金子中学
て３年生がＡＥＤ（自動体 校区３校合同あいさつ運動を行いま
外式除細動器）の使用方法 した。朝早くから生徒への言葉かけ
について講習を受けました。 ありがとうございました。
いつ、どこで、自分がＡＥ
Ｄを使う場面に遭遇するか
分かりません。生徒たちは
真剣な表情で参加しました

東金子中学校には、職員室に設置されています。

第３回学校運営協議会が新久小学校で開催されました。今年度最後の協議会となります。中学
校区で取り組んでいる「あいさつ」「環境整備」「教育支援」について、各学校の評価結果と学校
運営協議会委員の評価結果の報告と協議を行いました。「あいさつ」については、「最近あいさつ
をする子が増えていると感じる。」「大人が手本となることが大切です。」という意見が出ました。
「環境整備」については、「今後、樹木の伐採や除草作業など地域の協力が必要となる。」という
意見が出ました。「教育支援」については、「多くの教育活動で外部指導者やボランティアを充実
させることができた。」「地域との連携については、まだできることがある。」という意見が出まし
た。今年度本校では、盆点前ボランティアを小学校にも募集し、複数名に参加していただいてお
ります。今後も、継続していくとともに他の教育活動についても広げていきたいと思います。こ
れからも中学校区の教育活動にご協力よろしくお願いいたします。

高校体験授業 ２年生 ２月１３日

第３回 学校運営協議会

ＡＥＤ講習会 ２月２８日

青空学級校外学習 ２月２９日

健全育成あいさつ運動２月２９日

認知症サポーター講習会２月２９日



ソフトテニス部 郡市対抗県大会出場 認定証 ２名
剣道部 狭山・入間剣道錬成大会 優勝 剣道部男子
入間市冬季バスケットボール大会 ２位 女子バスケットボール部
ＳＤＧｓポスターコンクール 佳作 １名

今年度当初より保護者会等でご連絡差し上げていた今後の部活動について、次のように取り組
んで参ります。

・サッカー部・ソフトボール部について令和６年度は募集をするが、それ以降は募集を停止し
ます。また、令和６年度の部員が引退、またはそれ以前に部員がいなくなったところで休部
とします。ご理解の程よろしくお願いいたします。

【新年度の予定】準備登校は4/5（金）9：00までに旧クラスへ登校。
入学式・始業式は4/8（月）クラス発表は8：00～です。

部活動等 表彰

令和６年度以降の部活動について


